
 

令和元年度 第１回 第二みやま荘運営推進会議の記録 

【日 時】令和元年５月３０日（木）午前１０時 

【場 所】第二みやま荘 会議室 

【出席者】委 員 ６名 （利用者代表、利用者家族代表、地域代表、有識者、町職員 2 名） 

     施設側 ２名 （園長、相談主任） 

【議 題】 

１ 活動状況の報告 

     ２ 活動に対する意見、評価及び施設への要望 

     ３ その他 

◆ 委嘱状交付 

◆ 園長あいさつ後、活動状況の報告 

① 入居状況について (５月 15日現在) 

・現入居者 男性 13名 女性 23名 計 36名 (内 1名入院中) 

      （長期利用者 29名 ・ 短期利用者 7名） 

・入居者の介護度 (長期) 

 

 

     

・入居者の年齢  (長期) 

 

     

    

② 日常生活について 

・嘱託医による健康相談・回診  4/4・4/11・4/18・4/25・5/9  

・協力病院（宮城病院）の往診  4/1・5/13 

・訪問理容           4/8 (13名利用)   

・活 動 (4月) 

楓ユニット テレビ鑑賞、ラジオ体操、嚥下体操 

欅ユニット テレビ鑑賞、ラジオ体操、嚥下体操 

葵ユニット ラジオ体操、お茶会、嚥下体操 

◎全体での活動 

・4/26 長期(楓)と短期入所者の交流ティータイム 

・お花見は、天候不良で中止。 

 

要介護５ 要介護４ 要介護３ 要介護２ 要介護１ 

8名 9名 12名 ― ― 

区分 平均年齢 最高齢 

男性 88.9歳 98歳 

女性 88.4歳 97歳 



 

③ 事故報告 

４月 転倒３件 

５月 転倒２件、服薬ミス 1件  

④ その他 

施設側から 

    ・5月 7日～   面会規制の解除 

    ・5月 23日   地域交流「カフェ＆カラオケ」開催 

    ・5月 24・27日 ドライブショッピング(利用者 5名参加) 

・6月 25日   総合防災訓練実施予定 

 

◆ 活動に対する意見、評価及び施設への要望 

(各委員から) 

・事故が起こる理由の一つとして、利用者が自分でできると思っていて起きる

事故もあると思う。継続してデータを取ることで見えてくるものがあると思

う。 

・今後の地域交流のカフェには参加したい。 

・1年あっと言う間であり、満床でよかった。 

・4 月になり若干事故が起きているが、3 月になぜ事故がなかったのか分析し

ては？ 

・服薬はしっかり確認してください。 

・運営推進会議の報告で、状況がよくわかる。 

・外出時に家族もボランティアとして一緒に行けないものか？一緒の時間を

過ごしたい。➞今後検討します。 

･不審者対策はどうなっているのか？➞防犯カメラは設置済み。今後、事務室

に警棒の備え付けなど検討します。 

・避難訓練の状況を今後報告してください。➞6/25に実施しますので、7月の

会議で報告します。 

・服薬は最後までしっかり確認が大事。余裕がないとまた事故が起きる。月間

の目標を立ててみるとかどうなのか。➞服薬の徹底確認は、今後も職員会議

などで注意指導します。 

・食事介助は何人ぐらいいますか。➞多い所で、全介助の方が 3人いるユニッ

トがあります。 


